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German / Deutsch  
 
Liebe Interessenten der IDO-Tanzweltmeisterschaften 2004 in der sächsischen Sportstadt 
Riesa! 
 
Wir freuen uns sehr, dass in diesem Jahr mit mehr als 2.500 Personen noch mehr 
Tanzsportlerinnen und Tanzsportler aus aller Welt an den IDO-Schautanz- und Steptanz-
Weltmeisterschaften und Cups 2005 in der großen erdgas arena teilnehmen und nach 
Riesa reisen, um die Besten der Besten unter den Show- und Steptänzern zu küren! 
 
Die meisten Tänzerinnen und Tänzer haben sich mit und ohne begleitende Fans und 
Offizielle bereits seit diesem Sommer direkt oder über die FVG-Riesa eingebucht. Riesa 
und Umgebung inklusive Meissen sind jetzt VOLL und total ausgebucht.! 
 
Es stehen jedoch genügend Unterkünfte in der näheren und mittleren Entfernung zu 
Verfügung: 
 
Alle Teilnehmer, die mit dem PKW oder per Bus anreisen, sollten sich bitte umgehend 
selbst um Unterkünfte bemühen, z.B.: 

 
Ø in der Landeshauptstadt Dresden www.dresden.de => „Tourismus“  

– ca. 50 Minuten entfernt – oder  
Ø in Leipzig http://www.leipzig.de/de/index.htm => „Tourismus Service“   

– ca. 55 Minuten entfernt 
  
Alle Gäste, die per Flugzeug oder Zug anreisen, sollten sich umgehend selbst um 
Unterkunft kümmern. Die preiswerteste Möglichkeit von Dresden/Leipzig nach Riesa und 
zurück ist die Bahn: www.bahn.de – Riesa ist mit Leipzig und/oder Dresden mehr als 
einmal pro Stunde per Zug verbunden, Fahrtzeit 45 min. und weniger. 
 
Sie können auch mit der FVG-Riesa zu Ihren Kosten einen Transfer in die erdgas arena 
ordern.  
 
Sollten Sie Hilfe oder Rat von der FVG-Riesa benötigen, so wenden Sie sich bitte direkt an 
Frau Christa Nauck, Tel. 03525-601-212 oder christa.nauck@erdgasarena.de.  
 

http://www.dresden.de
http://www.leipzig.de/de/index.htm
http://www.bahn.de
mailto:christa.nauck@erdgasarena.de
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English Version 
 
Dear participants of the IDO Dance World Championships 2004 in the Saxonian sport city 
of Riesa! 
 
We have been informed that all accommodation in the sport city of Riesa and the region 
are totally booked out. 
We appreciate that this year even more dancers from all over the world are coming to 
compete in the huge erdgas arena in Riesa for the world titles – to find the best of the 
best in Showdance and Tapdance: more than 2.500 persons. 
Most of the dancers, officials and supporters have been booking accommodation since this 
summer directly with the FVG-Riesa or directly by themselves. 
 
Off course there is more accommodation available in the near and medium vicinity 
 
All dancers who travel by bus or car should take care to reserve accommodation as soon 
as possible – for example:  
 
Ø in the Saxonian baroque capital  of Dresden approx. 50 Min. away from Riesa 

www.dresden.de (Click on “English” above => tourism => accommodation) – or  
Ø in Leipzig – approx. 55 Min. away - http://www.leipzig.de/de/index.htm (click on 

British flag => Tourist Service) 
 
If you will travel by plane or train, please keep in mind, that you need transfer from your 
accommodation to the erdgas arena in Riesa. You have to organize and/or order this 
soon in advance and take care of the costs. 
 
The cheapest way is by train. Nearly each hour there are trains travelling from 
Dresden/Leipzig to Riesa and back – travel time about 45 Min. or less.  
Please see the timetable under: www.bahn.de  
ð left navigation click on “English” (or Francaise / Italiano) and find out yourself. 
 

If you need any help, guidance or advice from the FVG-Riesa, please feel free to contact 
Mrs. Christa Nauck, Phone +49-(0)3525-601-212 or christa.nauck@erdgasarena.de 
directly. 
 

http://www.dresden.de
http://www.leipzig.de/de/index.htm
http://www.bahn.de
mailto:christa.nauck@erdgasarena.de

